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Explicación 

La llamada de dios puede ser recibida por todos nosotros, como cualquier otra llamada, tanto de 

teléfono como de instagram… y es nuestra decisión cogerla o no.Si la coges, en unos inspirará 

una vocación y en otros esperanza… Pero lo que evoca a todos es seguridad y paz porque Dios 

tiene un plan específico para cada uno de nosotros. Y como dice el Papa Francisco en su 

exhortación ”Gaudete et Exultate, 14” “Todos estamos llamados a ser santos viviendo con amor 

y ofreciendo el propio testimonio en las ocupaciones de cada día, allí donde cada uno se 

encuentra. ¿Eres consagrada o consagrado? Sé santo viviendo con alegría tu entrega. ¿Estás 

casado? Sé santo amando y ocupándote de tu marido o de tu esposa, como Cristo lo hizo con la 

Iglesia. ¿Eres un trabajador? Sé santo cumpliendo con honradez y competencia tu trabajo al 

servicio de los hermanos. ¿Eres padre, abuela o abuelo? Sé santo enseñando con paciencia a los 

niños a seguir a Jesús. ¿Tienes autoridad? Sé santo luchando por el bien común y renunciando a 

tus intereses personales”. 

Dios elige para cada uno de nosotros un camino a seguir con nuestras vidas,  luego es nuestro 

deber seguirlo fielmente y siempre esperando a que se nos desvele el camino de Dios y no 

desviarnos al mal tomando atajos, porque, como dijo San Pablo a los Efesios (4,4) ”También 

vosotros fuisteis llamados en una misma esperanza de vuestra vocación”  

 

Así, debemos de tomar la elección correcta, el camino de dios y seguir nuestra vocación sin 

buscar ni dinero ni fama o lujos, sino la felicidad y la alegría que proviene de Dios y la Iglesia. 

 

 


